



236 Pages

portrait

» Aurélie Berthod

DES VINS SIMPLEMENT
COMME ELLE LES AIME

Née en Alsace, Aurélie Berthod se destine au commerce après un bac S, une prépa HEC passée à Besançon, et un diplôme à l'École supérieure de Commerce de Dijon.

Elle part ensuite une année à Grenade, en Espagne, où elle obtient une maîtrise en gestion d'entreprise.

À son retour, elle se rapproche de la Bourgogne où elle avait auparavant rencontré Vincent Fournier, viticulteur à Bligny-lès-Beaune.

En 2012, elle quitte son emploi en marketing qu'elle occupait à Dijon pour gérer et développer la partie administrative du domaine familial de la Galopière. En 2017, Aurélie Berthod a l'opportunité d'acquérir un domaine viticole à Pernand-Vergelesses. Elle crée ainsi le domaine qui porte désormais son nom.

Elle se retrouve donc à la tête de 5 hectares et demi de vignes productrices sur Pernand-Vergelesses, Chorey-lès-Beaune et Beaune. La jeune femme doit se former à nouveau pour exploiter ce domaine.

Au CFPFA de Beaune, elle décroche alors un brevet professionnel responsable exploitant agricole. Cela, elle ne le craint guère et, dès

la première récolte en 2017, ses vins sont remarqués et souvent sélectionnés.

Cette première vinification la confirme alors dans son envie de poursuivre. « Pour faire mes preuves et ma place, ajoute cette maman de deux jeunes enfants, il ne m'aura fallu que peu de temps car je fais un vin qui me ressemble, qui porte mon empreinte et mes sensibilités. Un vin que j'aime tout simplement ! »

Aujourd'hui, l'exploitation bat son plein.

Le travail des vignes en lutte raisonnée et un objectif de commercialisation à court terme de 80% en bouteilles, essentiellement des particuliers et de CHR, sont des atouts majeurs, à tel point qu'elle est à la recherche de deux tâcherons autonomes pour assurer la production, voire la développer.

